

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711069 - FAIQ RIFDAH RAHMAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	inspeksi gait: jangan lupa mencari kelainan di vertebrae, ataupun ekstremitas bagian atas. terlihat seperti grogi (kadang bloking), px leg harusnya dalam posisi supine, teknik palpasi tdk intwerpretasi dan teknik (apa saja yang harus dipalpasi) tdk tepat. sensoris : bandingkan juga antara kanan kiri beda sensasi atau tdk, vaskular: hanya CRT dan pulsasi, tdk cek motoris, movement
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baca soal dengan teliti-apakah tangan diminta diperiksa?inspeksinya kurang detail dan pelaporan kurang tepat, palpasi kurang mantep cuma tunyuk2 dikit gitu, kekuatan otot kaki tidak diperiksa kok bisa dilaporkan hasilnya ya, tidak melakukan watenberg pendulum test,
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	px lap pandnag jari berganti posisi tp tdk bergerak dari sentral atau perifer, px TIO tdk membandingkan dengan lidah ke pipi atau bolamata pemeriksa, px otot extra okuler pergerakan tangan terlalu cepat
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent: sudah dilakukan dengan baik. persiapan: belum cuci tangan sebelum pemeriksaan. NC I: benar. NC V: belum melakukan pemeriksaan dengan lengkap NC VII: belum menyebutkan menahan lidah dengan jari (dan belum menginformasikan ke pasien untuk tidak menarik lidah sebelum pmeriksaan selesai). cara penetesan rasa dan cara menanyai pasien kurang tepat (gunakan kertas bertuliskan jenis rasa). belum melakukan pemeriksaan motorik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	IC: sempat blocking ya dek saat IC, kurang memperhatikan pasien dan sibuk lihat soal saat IC, lain kali jangan begini ya dek, lihat pasien ketika sedang IC ya dek jangan lihat soal.. Persiapan Pemeriksaan : OK Pemeriksaan Refleks Fisiologis : Kurang tepat interpretasinya ya dek..apakah +3 betul tidak ada perluasan? Pemeriksaan Sensibilitas : tidak menanyakan terkait intensitas nyeri dan raba halus kepada pasien apakah sama atau tidak di kanan dan kiri..semangat belajarnya ya dek
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sdh bagus, cuci tangan ok, duduk sdh menyamping, dan diperiksa kedua mata, px kornea disenterin dulu sebelum keratoskop, setelah COA ada iris, pupil, reflek direct aja ya, yg indirect tidak terlihat, px lensa bagaimana? shadow test? td tdk dilakukan khusus.
PEMERIKSAAN VISUS	Komunikasi perlu ditingkatkan ya dik... . Belum cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Cara memasang manset perlu disesuaikan atau ditekan sehingga tidak dibiarkan terbuka. Stetoskop dipasang diluar jilbab, seharusnya dimasukkan di bagian dalam/bersentuhan dengan telinga langsung sehingga tidak ada yang menghalangi. Deskripsi hasil perlu dijelaskan lebih lengkap
UNIVERSAL PRECAUTION	CUCI TANGAN : Oke. PERSIAPAN ALAT : Oke. SCRUBBING : Oke. GOWNING : Oke. GLOVING : lengan baju seharusnya masuk ke dalam handscoen. PELEPASAN APD : Sebaiknya cuci tangan setelah selesai pelepasan semuanya